



い い の し ょ う が っ こ う  
飯野小学校だより

れ い わ ね ん が つ に ち す い  
2024(令和6)年7月10日(水) No.12

ワークショップがありました



ぶんかちやう じっし れいわ ねんどぶたい  
文化庁が実施している「令和6年度舞台  
げいじゆつどうそうごうしえんじきやう がっこうじゆんかいこうえん  
芸術等総合支援事業(学校巡回公演)」  
が、9月24日(火)に本校で行われます。

これは、学校においてトップレベルの文化  
げいじゆつだんたい じゆんかいこうえん とお しょうらい  
芸術団体による巡回公演を通して、将来を  
担うすべての子どもたちの豊かな感性を育  
む場を作り、芸術鑑賞能力の向上を図るこ  
となどを目的としています。

い い の し ょ う が っ こ う かんさい かんげん  
飯野小学校は、関西フィルハーモニー管弦  
がくだん まね かいさい やてい  
楽団を招いての開催を予定しています。

が つ に ち す い じぜんがくしゅう  
7月3日(水)は、その事前学習(ワークショップ)を1~3年と4~6年に分かれて行いまし  
た。

えんそうしや かたがた らいこう えんそう き  
ピアノ・チェロ・トロンボーンの演奏者の方々が来校し、演奏を聴かせていただきました。そ  
れぞれの楽器の音を体感したり、それぞれの楽器が何からできているのか、その特徴などに  
ついて教えていただいたりしました。

また、代表の子どもたちが実際にトロンボーンの出しの体験をさせていただきました。し  
っかり音が出ていました。(楽団の方による  
と、不思議なことに大人よりも子どものほうが  
しっかりと音が出るそうです。)

しんけん たの  
真剣に、そして楽しみながらワークショップ  
ができたと思います。今日は、1時間だけで3  
しゆらい がっき きやう じかん  
種類の楽器のみでしたが、9月の当日は、  
しきしや コンサートマスターも含めて60人  
いじやう がくだん かた えんそう  
以上の楽団の方がみえて演奏してくれます。

きやう ちが はくりよく えんそう いま たの  
今日とは違う迫力ある演奏が今から楽しみです。

